

Hari Bhayangkara ke -77 Polresta Malang Kota Berhasil Meraih Peringkat 2 Nasional Lomba Layanan Polisi 110

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.GO.WEB.ID

Jun 27, 2023 - 13:19



KOTA MALANG - Satu lagi prestasi yang berhasil di ukir oleh Polresta Malang Kota di kancah nasional yakni menduduki peringkat ke-2 dalam lomba layanan Polisi 110 yang di selenggarakan oleh Mabes Polri.



Polresta Malang Kota di tunjuk mewakili Polda Jatim berkompetisi dengan perwakilan Polres lain dari tiap – tiap Polda se- Indonesia dalam lomba layanan Polisi 110 yang di helat dalam rangkaian kegiatan peringatan Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023.

Parameter penilaian lomba layanan Polisi 110 meliputi Operasional layanan Polisi 110, Pendukung layanan Polisi 110, nilai anev layanan Polisi 110 dan nilai anev posko Presisi.

Dari keempat parameter penilaian tersebut Polresta Malang Kota memperoleh nilai 87,33.

Kapolresta Malang Kota Kombes Pol. Budi Hermanto menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada personel yang telah menggawangi layanan Polisi 110.

Selain itu Kombes Budi Hermanto juga menyampaikan terimakasih atas dukungan seluruh masyarakat khususnya Kota Malang.

"Alhamdulillah, Polresta Malang Kota berhasil meraih peringkat ke 2 nasional dalam lomba layanan Polisi 110, ini merupakan hasil dari kerja keras seluruh komponen personel yang menggawangi layanan Polisi 110, dan dukungan masyarakat," tutur Kombes Buher sapaan akrabnya Kapolresta Malang Kota di Jakarta, Senin (26/6).

Kombes BuHer menambahkan bahwa layanan Polisi 110 milik Polresta Malang Kota telah terintegrasi dengan Aplikasi Jogo Malang Presisi.

Dimana Aplikasi itu menyediakan aneka layanan kepolisian serta Layanan masyarakat lainnya dengan fitur unggulan Panic Button On Hand.

"Layanan Polisi 110 milik Polresta Malang Kota telah terintegrasikan dengan Aplikasi Jogo Malang Presisi sehingga memudahkan masyarakat untuk

mendapatkan aneka layanan masyarakat yang dibutuhkan segera,"jelas Kombes BuHer.

Ia juga mengungkapkan, predikat juara ini bukan sebatas kemenangan dalam sebuah kompetisi saja, melainkan sebagai motivasi untuk semakin meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

Dengan demikian lanjut Kombes BuHer, masyarakat yang melapor melalui layanan Polisi 110 dapat terlayani secara optimal.

"Dibalik prestasi ini ada tanggungjawab yang lebih besar yaitu meningkatkan kualitas,"tutup Kombes BuHer.

Untuk diketahui, lomba layanan Polisi 110 yang di selenggarakan oleh Mabes Polri ini berlangsung dari 12 - 20 Juni 2023.

Juara pertama diraih oleh Polres Karawang Polda Jawa Barat, Juara kedua Polresta Malang Kota Polda Jawa Timur, sedangkan juara 3 di raih oleh Polresta Bandar Lampung Polda Lampung.

Pemberian penghargaan kepada para pemenang dilangsungkan pada Senin, 26 Juni 2023 di ruang Pusedsis Sops Mabes Polri di pimpin oleh Asops Kapolri Irjen Pol. Agung Setya Imam Effendi, S.H., S.I.K., M.Si. (*)